

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2017. 7. 24

第366号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

進路ガイダンス

7月19日(火)に、第1回進路ガイダンスを実施しました。

最初に、全校生対象に、教務部長の福永先生から講話があり、労働環境の変化と働くうえで大切にしなければいけないことなどを中心に説明がありました。この講話を聞き、生涯を見据えた生き方を考えるとともに、高校生活で得られる経験値(キャリア)が大切であることを理解して勉強や行事・部活動により一層、積極的に取り組み、より良い高校生活と進路実現を達成することを期待しています。



その後、1年生は学年進路ガイダンス、2・3年生は学校別説明会を行いました。就職希望の2年生は模擬面接に取り組みました。また、進学希望者は、約30校にも及ぶ大学・短大・専門学校等の講師先生の説明を、教室や多目的教室のブースに分かれて聞きました。



このガイダンスが生徒の学習に対する意識の高揚と目標設定へとつながり、夏休みの補習授業や課題学習、更に今後の学習へと生かされ、夢の実現へと続いていくことを願っています。

校内球技大会

7月14日(金)に、校内球技大会が行われました。種目は、バスケットボールとソフトボールです。かなり暑い中での開催となりましたが、生徒たちは暑さに負けず、元気にプレーしました。

バスケットボールは、A・B両リーグとも白熱した戦いが繰り広げられました。決勝に進んだのは3年1組と3年2組でした。3年生同士の意地のぶつかり合いが繰り広げられました。最後は3年1組が3年2組を突き離し、優勝しました。3位には1年2組が入り健闘しました。



ソフトボールは、どのクラスも力を出し切り、熱戦の連続でした。決勝戦は2年2組と1年1組で行い、2年2組が優勝しました。3位は2年1組でした。この球技大会では、下級生も健闘し、全クラス表彰状を手に入れることができました。



ちょっと一言 ◇学期末考査終了以降の約10日間は、生き方を考える機会であったり、また具体的な進路実現に向けて生徒諸君自身が情報収集を行い、この暑い夏を有意義な形で乗り切るための栄養となる行事が目白押しでした。特に3年生の皆さんは待たなしの状況です。これまでにないという努力を積み重ねて、秋以降の進学及び就職戦線に立ち向かって行って下さい。(H. H.)